
Protokoll der Ortsbeiratssitzung

Ortsteil Hergershausen

Ort Hergershausen Beginn 19.00 Uhr Erstellt am 03.03.24
Datum 28.02.24 Ende 20.20 Uhr Seitenzahl 2

Protokollführer/in Mario Deist

Anwesende Ortsbeiratsmitglieder Gäste
Lars Apel Bgm. Dr. Andreas Brethauer
Jörg Freitag
Dirk Klöpfel
Martin Becker
Mario Deist

Tagesordnung:

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der 
Beschlussfähigkeit

2. Bericht des Ortsvorstehers

3. Anfrage Alheimer Bogengilde

4. Standortfestlegung für Sitzbank mit Apfelbaum

5. Ablauf Volkstrauertag

6. Verschiedenes

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Ortsvorsteher Lars Apel begrüßte die Ortsbeiratsmitglieder sowie Herrn Bürgermeister
Dr. Andreas Brethauer zur Ortsbeiratssitzung. Der Ortsbeirat war mehrheitlich erschienen,
somit konnte die Beschlussfähigkeit  festgestellt werden. Zu Form und Frist der Einladung
sowie zur Niederschrift der letzten Sitzung der gab es keine Einwände.

2. Bericht des Ortsvorstehers 

Der Ortsvorsteher berichtete über nachfolgende Punkte:
- Der Neujahrsempfang / Ehrenamtstag der Gemeinde Alheim wurde gut besucht. Für 

das nächste Jahr sollten wir uns auch Gedanken über zu ehrende Personen aus
Hergershausen machen.

- Bei der letzten Ortsvorsteherdienstversammlung wurde berichtet, dass des vom 
Glasfaserausbau keine neuen Informationen gibt.

3.  Anfrage Alheimer Bogengilde

Die Anfrage der Alheimer Bogengilde wurde diskutiert. Vom Ortsbeirat erfolgte der Hinweis, 
dass zu diesem Thema ebenfalls die Jagdpächter befragt werden sollten.
Die Abstimmung, ob der Ortsbeirat der Anfrage zustimmt, brachte folgendes Ergebnis:



Abstimmung:

Stimmenzahl insg. Ja Nein Enthaltung
5 5

4. Standortfestlegung für Sitzbank mit Apfelbaum

Durch den Heimat- und Kulturverein werden 500 € für eine Sitzbank und die Pflanzung eines
Apfelbaumes zur Verfügung gestellt. Es wurden verschiedene Standorte diskutiert. 
Zu den möglichen Standorten sollen die Eigentümer der Privatgrundstücke befragt werden.

5. Ablauf Volkstrauertag

Über den möglichen Ablauf der kommenden Volkstrauertage wurde rege diskutiert. 
Der Ortsbeirat steht dem Vorschlag einer zentralen Veranstaltung in der Gemeinde positiv 
gegenüber.

6. Verschiedenes

- Für die Reparatur des ausgespülten Straßeneinlaufes in der Querstraße wurde die 
Fa. Franke von der Gemeinde Alheim beauftragt.

- Der Lösungsansatz für die Beschwerden zur Parksituation auf der gemeindlichen
Fläche in der Querstraße ist schwer.
Es wurde vorgeschlagen ein Schild aufzustellen mit der Aufschrift „Parken nur mit 
Genehmigung der Gemeinde Alheim“.

- Am Tag der Europawahl will die Feuerwehr Erdpenhausen das DGH Hergershausen
für eine Feuerwehrprüfung nutzen.
Durch die Gemeinde Alheim soll geklärt werden, ob das rechtlich zulässig ist.

gez. Mario Deist gez. Lars Apel
Ortsbeiratsmitglied         Ortsvorsteher


